

A la suite des contacts qu'il avait eus avec le ministère de l'industrie, au sujet, notamment, de l'entreprise PROMA et de ses salariés, Jean-Pierre Sueur avait demandé que le Giennois soit retenu au titre du fonds national de revitalisation des territoires (FNRT) et bénéficie à ce titre d'une dotation financière.

Christian Estrosi, ministre de l'industrie, vient de l'informer que « *le bassin d'emploi de Gien était retenu pour une enveloppe, au titre du fonds national de revitalisation des territoires (FNRT), d'un million d'euros* ». Il ajoute : « *Ce dispositif doit permettre sur trois ans, de 2009 à 2011, l'octroi par OSÉO de 135 millions d'euros de prêts sans garantie aux entreprises [...] créant ou préservant de 10 à 500 emplois* ».

[>> Lire la lettre de Christian Estrosi](#)